
Se reunió E Avila con
concesionarios carreteros

Sofía San Juan
El Sol de Toluca

TOLUCA Méx lo de junio
OEM El gobernador Eruviel

Avila Villegas sostuvo una reu
nión de trabajo con los concesio
narios de las 10 autopistas estata
les que representan más de 89 ki
lómetros de carreteras por los
que circulan ajrededor de
183 000 vehículos diariamente
para atender sus demandas y so
lucionar de manera conjunta los
problemas que enfrentan tanto
los inversionistas como los usua

rios con el objetivo de seguir ele
vando la competitividad y conti
nuar posicionando al Estado de
México como la entidad mejor
comunicada del país¦

MODERNIZAR
LAS AUTOPISTAS

El gobernador destacó que es
ta es la primera ocasión en que se
celebra una reunión con los concesionarios

de las autopistas mexiquenses y señaló que
como resultado de la misma se emprende
rán acciones para mejorar la operación y
modernizar las autopistas verificar los de
rechos de vía y su regulación patrimonial
así como fortalecer las medidas de seguri
dad entre las que se encuentra la instala
ción de cámaras de videovigilancía como
parte del Plan Estratégico de Seguridad

Acompañado de José Manzur Quiroga

Apolinar Mena Vargas y Damián Canales
Mena secretarios General de Gobierno dé
Comunicaciones y de Seguridad Ciudada
na respectivamente así como de Luz Ma
ría Zarza Delgado consejera jurídica de la
entidad Eruviel Avila expuso el avance de
los proyectos de infraestructura carretera
que se están detonando en la entidad como
la autopista Tohica Naucalpan que regis
tra un avance del 27 por ciento y para la
cual se destinarán más de 7 000 millones

de pesos y la primera etapa del Eje Metro
politano Siervo de la Nación que correrá

de Rio de los Remedios hasta Venta de

Carpió en Ecatepec y cuya construcción
iniciará este mes con una inversión de
2 500 millones de pesos

Además del segundo cuerpo del Via
ducto Elevado Bicentenario el cualirá de
Avenida Primero de Mayo a Lomas Ver
des en Naucalpan con una inversión de
2 000 millones de pesos la reactivación

del proceso de modernización de
la primera etapa de la autopista
Tenango Ixtapan de la Sal para
la que se destinan 1 500 millones
de pesos y la última etapa de la
Toluca Zitácuaro ramal a Valle
de Bravo con un monto cercano
a los 1 000 millones de pesos

Tras escuchar las demandas de

los concesionarios el gobernador
señaló que su administración tra
bajará de la mano con el gobierno
de la República para acelerar al
gunas expropiaciones que puedan
detener la ejecución de algunos
proyectos e instalar mesas de tra
bajo con diversas dependencias
federales principalmente con la
Comisión Nacional del Agua
Conagua así como establecer

un sistema de peaje único y pre
parar una iniciativa que permita
regular los espectaculares que se
ubican sobre las autopistas res
petando la autonomía municipal

Finalmente se dirigió a los in
tegrantes de su gabinete presentes

en la reunión y aseveró a mis compañeros
servidores públicos les agradezco muchísi
mo su entrega porque lo que ustedes hacen
en este tema lo hacen por el Estado de Mé
xico lo hacen por gente de bien por gente
que nos ayuda a traer más inversión a de
mocratizar la productividad del país a ge
nerar más empleos así es que yo les pido
que sigan con ese entusiasmo de seguir sir
viendo a los señores concesionarios por

^tte eso representa crecimiento expresó
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